

辺野古土砂投入阻止・改憲発議阻止の早期決戦体制を

自民党改憲案国会提出断固阻止

安倍政権は、9・30総選での玉城デニ一大勝利によって大打撃を受けながらも、両院自公多數を頼みに、憲法改憲と辺野古新基地建設の両面において、いつそ強権的な政治を続けています。これを許しているのは、「本土」での労働者人民の闘いの弱さである。「本土」での闘いを立て直し、9条改憲阻止と辺野古土砂投入阻止の両面において、早期に安倍退陣の決戦局面を作り上げていくことが必要だ。

対国会大衆闘争をはじめとする「本土」の大衆運動が弱いままでは、諸勢力の政治闘争はブルジョア選挙・議会制度において収束され、決着づけられにくくこととなる。安倍と闘う側が、来夏の参院選挙で決着させればよいという構えで、参院選以前に、辺野古の海の一部が完全に破壊され、また、9条改憲の発議・国民投票も強行実施されることになりかねない。だから今、臨時国会延長をみすえ、年末・年始を越えた決戦態勢を作る気構えが問われている。安倍首相は、憲法第99条の憲法尊重義務に違反して、自衛隊幹部集会で演説では、まだ提出もされていない改憲案の審議では、まだ提出も

改憲前厚生相を会長に据えた。総務会で決めなければ、国会に提出できるべきではない。与党公明党は依然慎重であり、また、改憲国民投票の実施自体については野党第一党の合意が得られるという環境、これもまったく存在しない。しかし、公明党は、来秋の消費増税での軽減税率導入を食に揺さぶられつつある。そして、総裁3期で先のない安倍は、東アジア情勢への影響、今後の連立関係、改憲国民投票で否決された場合の始末、これらはとも考慮せず、ただ自己の極右的名譽心のみで進むという常識の通りだ。

認したいことは、闘いが絶対勝てる。みんなで確かな人間になつていて。改憲案が、憲法学の連帯發言が、憲法学の清水雅彦日体大教授「9条改憲案国会提出の構えを取る中、11月3日の日本憲法公布記念日に、この憲法で未来をつくる11・3国会前大行動」が本國憲法前大行動に、この3点で闘い抜こう。どんなに遅くても参院選までには、安倍政権は倒そう！」と行動提起。これをもつて、憲法第一弾は終了した。

聞ええば、安倍は倒せる！

「止めよう！改憲発議11・3国会前大行動」に1万8千



▲ 行政不服審査利用は違法！（11・3首相官邸前）

る。追いつめられた安倍政権は拙速にも、10・17改正行政不服審査法の施行によって、その第7条2で「国や地方自治体に対する处分には適用しない」と明記されたからである。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

一方、対沖縄では、防衛局は11・1工事再開強行、フロート再設置安倍政権側が劣勢にあ

る。朝鮮半島に続き、沖縄からも、平和・共生の新しい東アジアの風が吹いてきた。安倍政権という偏狭な壁を崩し、日本列島にも新しい空気を入れることが我々の課題である。

改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

工事再開は違法

辺野古NO！11・3官邸前行動

大行動は、「改憲発議阻止」をメインに、「ウソだらけの安倍政治を変えよう」、「辺野古新基地建設を止めよう」のスローガンが掲げられた。

集会はまず、主催者の9・30沖縄知事選の前に立ち上げられた立憲民主

金秀グループの奥屋会長と国会でお会いした。奥

屋さんは、辺野古阻止を

いるが、必ずこれに応えていこう！」と訴え

る。改憲案提出を許さず、提出すれば全国民的にも明記する。この「自衛権」は、7・1閣議決定と安保法制によって可能となつた集団的自衛権行

10・31 寺尾判決44周年に狹山市民集会

再審不可避の「下山第2鑑定」

命を危険にさらす東海第二原発の再稼動・20年運転延長が、強行されようとしている。9月26日、原子力規制委員会は東海第二について、「新規制基準適合性審査」の審査書案を了承した。次いで10月28日に安全対策の詳しい設計を記した「詳細設計と工事計画」を認可。最後の三つ目にあたる「運転期間延長」の認可も、11月下旬の期限までに出された見通しだ。日本原電と原子力規制委は、日本一危険な原発の再稼動を行なへんとしている。この緊迫した情勢を迎える、東京都内で「10・20首都圏大集会、各首長・議会への働きかけを確認」と題して開催される。

（東京A通信員）

「下山第2鑑定」など新証拠によりて、狹山事件は冤罪に終止符を打つ時を迎える。10月31日、44年前、東京高裁寺尾裁判長が無実の石川一雄さんに無期懲役の不当判決を下したこの日に、「狹山事件の再審を求める市民集会」が東京日比谷野音で開催され、約3000名の労働者が市民が結集した。主催者は、狹山事件の再審を求める市民集会実行委員会だ。第2鑑定は、萤光X線分析装置を使ってインクに含

首都圏3500万人の命を危険にさらす東海第二原発の再稼動・20年運転延長が、強行されようとしている。9月26日、原子力規制委員会は東海第二について、「新規制基準適合性審査」の審査書案を了承した。次いで10月28日に安全対策の詳しい設計を記した「詳細設計と工事計画」を認可。最後の三つ目にあたる「運転期間延長」の認可も、11月下旬の期限までに出された見通しだ。日本原電と原子力規制委は、日本一危険な原発の再稼動を行なへんとしている。この緊迫した情勢を迎える、東京都内で「10・20首都圏大集会、各首長・議会への働きかけを確認」と題して開催される。

（東京A通信員）

新安全協定で再稼働不同意を

10・20首都圏大集会、各首長・議会への働きかけを確認

東海第二原発運転延長S.T.O.P！首都圏大集会

会

が開催された。主催は、「とめよう！東海第二原発首都圏連絡会」で、神田の日本教育会館に730名の労働者市民が結集した。

東海第二原発は、岩盤の上ではなく、一万年前からの土砂が堆積してきた地層の上に建設され、福島第一より2mも低い敷地の上に造られている。そのため、地震津波に極めて脆弱である。30年以内に震度6弱以上の地震発生確率81%、海溝型地震マグニチュード8から9の発生確率26%以上（百年に1度）、という地域に建つ

（東京A通信員）

に懸念がもたらされている。

2011年以降一基の運転もなく、運転のノウハウも失われている事実もある。

さて集会は、村上達也・前東海村村長ら3名が講演し、おしどり馬コ&ケンさんのトークショードもあって、再稼動阻止・廃炉に向けて大型盛り上がりとなった。

（東京A通信員）

に懸念がもたらされている。

2011年以降一基の運転もなく、運転のノウハウも失われている事実もある。

さて集会は、村上達也・前東海村村長ら3名が講演し、おしど

